

## **Internationaler Tag der Menschen mit Behinderung – Aktionstag am 3. Dezember in Henstedt-Ulzburg**

25.11.2024 10:00



Jedes Jahr findet am 3. Dezember der Internationale Tag der Menschen mit Behinderung statt. Diesen Tag haben die Vereinten Nationen ins Leben gerufen, um das Bewusstsein für die Rechte und Bedürfnisse von Menschen mit Behinderungen zu stärken. Er erinnert daran, wie wichtig es ist, Barrieren abzubauen, Inklusion zu fördern und eine Gesellschaft zu schaffen, in der alle Menschen gleichberechtigt teilhaben können. Im Kreis Segeberg finden in diesem Jahr mehrere unterschiedliche Veranstaltungen statt. In Bad Segeberg, Wahlstedt, Bad Bramstedt, Kaltenkirchen, Norderstedt und Henstedt-Ulzburg werden durch Aktionen auf diesen Tag aufmerksam gemacht.

Die beiden Inklusionsbeauftragten für Menschen mit Behinderung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg Britta Brünn und Uta Herrring-Vollmer richten den Internationalen Tag der Menschen mit Behinderung zusammen mit dem Beirat Inklusion im CityCenter Ulzburg (CCU) von 14 Uhr bis 17 Uhr aus.

Die Kreisbeauftragten Jutta Altenhöner und Thorsten Luckow werden um 14 Uhr durch den Bürgervorsteher Henry Danielski begrüßt. Die Inklusionsbeauftragten und Beiratsmitglieder verteilen Äpfel mit einem Fähnchen, das auf den besonderen Tag hinweist. Der Beirat Inklusion informiert über seine Aufgaben. Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer legen ihren Schwerpunkt auf das Projekt MoBaKa (Mobilitäts- und Barriere-Kataster).

„Etwa 15 von 100 Menschen auf der Welt haben eine Behinderung. Doch oft können sie nicht überall mitmachen oder selbstständig hineinkommen - z.B. weil es keine barrierefreien Gebäude gibt“,

so die Beiden. Hier setzt MoBaKa an, hilft Barrieren aufzuzeigen und regt gleichzeitig zum Mitmachen an.

Auch die Gruppe „LEGO® Rampen Aktiv“ vom Verein BürgerAktiv unterstützt die Inklusion. An diesem Tag stellt die Gruppe die Rampe vor, die sie für das Sportland gebaut haben. Die Rampe benötigt eine Erweiterung und an dieser wird im CCU aktiv weitergebaut. Zuschauer:innen und Fragen sind erwünscht. Es stehen LEGO®Steine zur Kreativität und mitbauen für Groß und Klein zur Verfügung. Zudem können LEGO und/oder DUPLO® Steine abgegeben werden, damit diese für den Bau der Rampen genutzt werden können.

Ebenfalls sind Mitarbeiter:innen vom Sportland des Sportvereins Henstedt-Ulzburg e.V. (SVHU) mit auf der Aktionsfläche und informieren über deren Reha-Angebot.

Nicht zu vergessen, dass der Kinderschutzbund mit seiner Sterne-Aktion bereits vor Ort ist.

Insgesamt wollen die beiden Inklusionsbeauftragten für Alle ein interessantes und unterhaltsames Programm bieten und freuen sich auf ein zahlreiches Kommen.